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Centre de vélo de montagne Le Panoramique 
Une première pelletée de terre pour la construction du pavillon d’accueil  

Saguenay, le 13 mai 2025 — La Ville de Saguenay a officiellement souligné le coup d’envoi 
imminent de la construction du pavillon d’accueil du centre de vélo de montagne 
Le Panoramique, cet après-midi. L'événement a été marqué par une première pelletée de terre 
symbolique tenue en présence de ses partenaires et de représentants du milieu. 

« Le Panoramique est une véritable fierté pour Saguenay, et ce pavillon d’accueil vient 
concrétiser notre volonté de le faire rayonner encore davantage. Ce projet reflète notre 
engagement envers les saines habitudes de vie. En créant des espaces de qualité où ils 
peuvent pratiquer leurs loisirs, les citoyens et les visiteurs pourront profiter pleinement de 
notre ville. Aujourd'hui, nous consolidons l’avenir de ce lieu dynamique et nous répondons à 
un besoin de notre communauté », affirme Mme Julie Dufour, mairesse de Saguenay. 

Fréquenté chaque année par plus de 30 000 passionnés de plein air, Le Panoramique figure 
déjà parmi les centres de vélo de montagne les plus populaires au Québec. L’ajout d’un espace 
d’accueil viendra enrichir l’expérience des usagers tout en soutenant la croissance et la 
reconnaissance du site. 

D’une valeur de plus d’un million de dollars, le bâtiment comprendra notamment une 
billetterie, des installations sanitaires permanentes, un atelier de réparation, une salle 
multifonctionnelle et une terrasse accessible à tous. Ce lieu deviendra un véritable point de 
rassemblement pour les familles, les groupes scolaires, les camps de jour, les clubs sportifs 
et tous les amateurs de plein air. Il permettra également d’accueillir des événements 
d’envergure provinciale — une avancée significative, alors que seuls les rassemblements à 
portée régionale pouvaient s’y tenir jusqu’à maintenant. 

Le pavillon, dont la construction officielle débutera le 19 mai prochain, est rendu possible 
grâce à un effort de collaboration entre les partenaires municipaux, gouvernementaux, 
communautaires et privés. 

M. Robin Bouchard, directeur des opérations de l’Usine Vaudreuil de Rio Tinto, déclare : « Nous 
sommes heureux de concrétiser notre engagement envers la communauté avec un soutien 
financier de 300 000 $ pour la construction d’un pavillon d’accueil pour les utilisateurs des 
sentiers du Panoramique. Ce projet qui était attendu par la communauté encouragera la 
pratique d’activités sportives dans la région et nous sommes fiers de nous y associer. »
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Mme Andrée Laforest, députée de Chicoutimi, ministre des Affaires municipales et ministre 
responsable de la région du Saguenay–Lac-Saint-Jean, souligne quant à elle : « Il s’agit d’une 
excellente nouvelle. Ça fait longtemps que les amateurs de vélo de montagne attendent 
l’annonce de ce merveilleux pavillon. Le Panoramique est l’un des endroits les plus prisés de 
la région pour le vélo de montagne et le fait d’avoir un endroit pour les recevoir sécurisera les 
adeptes de ce sport, de la marche et de la raquette. Je me réjouis d’avoir pu contribuer à sa 
réalisation. » 

Rappelons que le financement du projet provient de la Ville de Saguenay (1 050 000 $), de Rio 
Tinto (300 000 $), du bureau de Mme Andrée Laforest (50 000 $), ainsi que de la campagne de 
sociofinancement Accro du Pano, qui a permis de récolter près de 50 000 $. 
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